

PARALYMPICS

Empfang des erfolgreichen Teams

Rückkehr – Das erfolgreiche Team des Österreichischen Paralympischen Komitees ÖPC ist am Montag nach seiner Rückkehr von den 14. Paralympics in London in Schwechat gebührend empfangen worden. Minister, Angehörige und Freunde begrüßten die 32 Sportlerinnen und Sportler, die insgesamt 13 Medaillen (vier Goldene) erobert hatten. „Ich hoffe, dass wir damit auch andere Menschen mit besonderen Bedürfnissen

bewegen können, in den Sport einzusteigen“, erklärte ÖPC-Präsidentin Maria Rauch-Kallat.

Erfolgreichster Teilnehmer war der zweifache Goldmedaillen-Gewinner Günther Matzinger. Der Leichtathlet hatte über 400 und 800 m jeweils mit Weltrekord triumphiert und bei der Schlussfeier die Fahne getragen. „Das war wunderschön, ein krönender Abschluss“, sagte der 25-jährige Bankbeamte.



Viel mehr als erwartet: Die Medaillengewinner in Schwechat